
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆会長の時間 

  本日の例会は、プログラムの変更等により、会長の今年度を振

り返ってと、委員会総括を同時に進めさせていただき為、本来 30

分間を使って会員の皆様に対するお礼と本年度成果や反省を含め、

次年度に引き継いでいただきたい思いをお話しさせていただくの

が筋ですが、本日の進行となりましたこと、何卒ご理解いただけ

ればと思います。 

  ただこの会長の時間を使って少し、本年度を振り返らせていただき、この後のプログラムとの報告を持っ

て、会長としての皆様に対するお礼と報告とさせていただきたいと思います。 

  まず結論から申しますと、本当に皆様にみこしを担いでいただき、そのうえで会長という職を心の底から

楽しませていただきました。勿論皆様からは、失敗や反省すべき点、また配慮に欠けた言動など指摘いただ

かなければいけない点は多々あったと思いますが、しかし私の中では一つ一つの事業を、すべて心を込めや

り終え、完全燃焼し思い残すことはありませんというのが本音です。本当にありがとうございました。 

  私が 15 周年の会長をさせていただいた時に強くイメージしたことは、来る 20 周年を福山赤坂らしくど

のように迎えるか？ということであり、そのためには本年度をどのような一年にするのか？ということでし

た。その答えが、長期計画の会員数を 60 名にするという目標であり、姉妹クラブを模索することでした。

私も今まで多くの他クラブの例会に出席しましたが我が福山赤坂ロータリークラブの例会は、どこに出して

も恥ずかしくないとてもセンスの良い、そして品のある例会を行っていると思います。そんなポテンシャル

のある福山赤坂ロータリークラブの会員であることにもっと誇りを持っていただき、会員全員で 20 周年を

福山赤坂らしさに輝きをかけていただけたらと思います。 

  そして最後に、もし私がこの福山赤坂ロータリークラブをやめることがあるとすれば、きっと 2 回目の会

長の要請がある時だと思います。決してそのようなことにならないよう、これからも緊張感を持って会員増

強をさらに意識しながら、ロータリー活動を皆さんと一緒になってすすめていります。 

  本当に一年間ご協力ありがとうございました。これで会長の時間を終わらせていただきます。 

       

◆幹事報告 

 （例会変更）  

  府中ＲＣ 6 月 25 日（月）→ 同日 18：00～ 末広殿 最終夜間例会 

  福山丸之内ＲＣ 7 月 30 日（月）→ 7 月 28 日（土）15：00～  

マツダスタジアム 親睦家族例会 

  次年度ロータリー手帳 今年度会員名簿 

 

 

 

 

 

福山赤坂ロータリークラブ週報 
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第 728 回例会 

2012 年 5 月 29 日(火) 

●会 長 徳永雅俊  ●副会長 佐藤 貢 

●幹 事 谷口宏樹  ●会 計 福本 巽 

●SAA   岩永光司   ●副幹事 岡本征三 
 

例会場 福山市赤坂町赤坂 1276 

事務所 福山市赤坂町赤坂 1276 

ＴＥＬ(084)920-4141 

ＦＡＸ(084)920-4140 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.fa-rc.jp 

E-mail  fa-rc@aurora.ocn.ne.jp 

例会日 毎週火曜日 12:30～13:30 
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◆出席報告  ○会員数 43 名  ○出席率    82.50％ 

              欠席者  7 名   佐藤(直)さん 西さん 橋本さん 原さん 角田さん 

 山本さん 平井さん  

        

       ◆義務スマイル 

 会員入会記念祝 

  石田幹雄さん       19 年 5 月 8 日 

  谷原直人さん       19 年 5 月 8 日 

 

◆申告スマイル 

 徳永雅俊会長……本日、“今年度を振り返って”として会員の皆様にお礼と次年度に本年度の反省点をしっ

かり引き継いでいただき次年度も更なる赤坂らしいクラブになりますよう心をこめて発表させていただ

きます。 

 佐藤 貢さん……今日は、徳永会長の今年度を振り返ってと各委員会の総括です。よろしくお願いします。

次年度の参考にさせていただきたいと思います。 

 谷口宏樹幹事……本日のプログラムは今年度の総括で徳永会長他各委員長に発表していただきますよろし

くお願いします。 

 石田幹雄さん……プログラム部会を本日 18：30 より一心食堂で開催いたしますので関係者の方はよろしく

対応方お願いいたします。 

 今川忠男さん……先日、日本建築家協会主催のＪＩＡ中国建築対象の優秀賞をいただき大変うれしく思って

います。改めて関係者の皆様に感謝です。 

 奉行義昭さん……所用のため退席させていただきます。 

  

◆会員卓話：委員会総括 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

      6 月 12 日（火）  次年度に向けて   

      6 月 19 日（火） ゲスト卓話  羽田 皓 福山市長 


